



Gemeinde  
Trubschachen

## Flüchtlingseind Ukraine



**Bereit zur Hilfe?**

### **Bereit zur Hilfe**

Der Krieg, der vor einer Woche in der Ukraine ausgebrochen ist, vertreibt hunderttausende von Zivilist\*innen aus ihrer Heimat! Ein kleiner Teil von ihnen wird in den nächsten Tagen und Wochen auch die Schweiz erreichen. Die Einwohner- und die Kirchgemeinde Trubschachen fragen Sie an, ob Sie Platz hätten und bereit wären, eine geflüchtete Familie, vor allem Frauen mit Kindern, bei sich aufzunehmen.

Es ist wichtig, diesen Menschen, welche durch den Krieg und die Flucht traumatisiert sind, schnell ein gewisses Mass an Normalität und familiären Alltag zu bieten. Deshalb setzen wir uns dafür ein, dass sie zügig einen privaten Platz finden und möglichst nicht in Zentren untergebracht werden müssen. Melden Sie sich bei Caroline Wüthrich oder Sandra Kunz, falls Sie helfen möchten. Wir werden die Angebote sammeln und an die zurzeit im Entstehen begriffenen koordinierenden Stellen weiterleiten.

Caroline Wüthrich, Gemeinderätin  
Sandra Kunz, Pfarrerin

Caroline.Wuethrich@bluewin.ch  
p@bluewin.ch

sk-

079 620 71 13  
374 33 16

076